



30 Kunschtchaffende aus dem Rheintal sowie Schüleriinnen und Schüleri verschiedener Schulklassen aus Altstätten waren mit ihren Werken präsent.

Bild: pd

Mit einem eindrucksvollen Abend mit Musik von Irina Maria Garbini und Dany Kuhn ging das Kunstprojekt «Stadt der Engel» zu Ende. Der Abend mit Musik und Begegnung war ein letztes Ausrufezeichen des Projekts und spiegelte mit seiner musikalischen Intensität und Breite die Vielfalt der Ausstellung in den verschiedenen Räumen wider. Viele Besucherinnen und Besucher waren vom Projekt, das die katholische und evangelische Kirchgemeinde von Altstätten mit der Künstlerplattform Art-Net verantworteten, angetan.